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第３１２０回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔会長
★国 歌：―
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：―

日時：2024年５月３０日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン 2F
司会：加藤 幸徳 ＳＡ Ａ

6月
13日
㈭ 12:30～

インターアクト
地区大会報告

青少年奉仕委員会

早朝例会
虹のひろば 花移植
太陽の丘えんがる公園

委員会報告
◇金谷 正一 国際奉仕委員長④

最後のお願いです。年次基金の「一人100ドル
寄付」の件です。例年半数以上の会員の寄付を頂
いておりますが、今日現在９名です。来月1ヶ月
が残されていますので一人でも多くの会員の賛同
をいただきたいと思います。

1ドル157円で100ドル＝15,700円ですので宜し
くお願いします。

尚、自分が既に寄付したかどうか忘れた方は事
務局か私に問い合わせて下さい。
◇益井 伸也 親睦活動委員長⑤

6月29日㈯の親睦家族パーク＆ゴルフ大会の件
ですが、パーク・ゴルフに参加の方のみ事務局へ
ご連絡お願いします。大人数で回りたいと考えて
おりますので奮ってご参加ください。

【名前等後の○数字は写真の番号】

会長報告 髙橋 義詔 会長①
5月末というのに寒い日が続いています、会員

皆様には体調を崩さないようご自愛願います。
まず、最近のニュースでは5月28日の北海道新

聞で報じられました6月12日付で遠軽信用金庫の
新理事長に現専務理事の市川裕記(ゆうき)氏が就
任するとの事です。現島田理事長におかれまして
は非常勤理事の顧問にご就任されるとのことでし
た。理事長を務められました6年間の多くの実績
につきましては、皆さんもご存じの通り、千歳支
店の開設を始め、遠軽地域のスポーツや文化活動
に多大な貢献があったと理解しています。今後と
も地域のご意見番として我々にご指導賜りたいと
思います。

また、渡辺勉会員が代表を務める遠軽舗道株式
会社の会社創立50周年記念事業として6月2日に
三味線の吉田兄弟コンサートがメトロプラザで開
催されます。すでにチケットの配布などは終了し
ているそうですが、お祝いを申し上げますととも
にコンサートのご盛会をお祈りしています。

遠軽高校野球部の春の全道大会ですが24日に
札幌国際情報高校を5対1で下しベスト4、27日に
はの決勝戦をかけクラーク国際高校と対戦しまし
たがタイブレークの末惜しくも2対3で敗れてし
まいました。夏の地区予選は6月23日から始まり
ますので、次は甲子園へと繋がりますので期待し
たいと思います。皆様の様々な形でのご声援よろ
しくお願い致します。

本日の例会は、NHKのど自慢出場の佐藤祐治
会員②によります卓話となっております。よろし
くお願い致します。

幹事報告 大西 孝拡 幹事③
１．7月3日㈬16時、防衛講演会開催案内が遠軽

商工会議所より。講師は防衛大臣を歴任された
小野寺衆議院議員。参加者をクラブで取りまと
めるので希望者は6月6日までに事務局へ。

２．北海道遠軽高等学校ラクビー部花園出場を支
援する会より礼状と決算書が届いております。

３．本日例会終了後に理事会を開催致します。

6月
6日

㈭ 07:00～
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本日のプログラム 会員卓話
部活動の地域移行について

佐藤 祐治 会員②

遠軽町教育委員会として、喫緊の課題でありま
す「部活動の地域移行について」の概要をお話し
たいと思います。始めにスポーツ庁が示しており
ますガイドラインのビデオを見て頂いてからお話
いたします。※視聴後

部活動は、中学校学習指導要領に規定されてお
り、１）教育課程外の活動であり、２）生徒の自
主的、自発的な参加により行われ、３）学校教育
の一環として、教育課程外との関連が図られるよ
うに留意し、４）学校と地域が連携し、持続可能
な運営体制を整えられるようにすることとされて
います。

また、その意義については、１）生徒のスポー
ツ・文化芸術に親しむ機会の確保、２）生徒の自
主的・主体的な参加による活動を通じ、責任感・
連帯感を涵養、３）生徒同士や生徒と教師等との
好ましい人間関係の構築などがあげられます。し
かしながら、 中教審答申（H31.1 働き方改革答
申）では「学校の業務だが必ずしも教師が担う必
要がない業務」とされ、教職員の長時間勤務の原
因の一つとされています。さらに少子化による生
徒数や部活動数の減少もあり、学校単位で部活動
ができなくなったり、やりたい部活動をあきらめ
ざるを得ない状況になっています。

これらのことから、部活動の地域移行とは、地
域の多様な主体（地方公共団体、総合型スポーツ
クラブ、スポーツ少年団、体育・スポーツ協会、
競技団体、文化芸術団体等）が運営・実施する地
域クラブ活動によって、部活動を代替していこう
とするものであり、将来にわたって、子どもたち
がスポーツ・ 文化芸術活動に継続して親しむ機
会を確保することが大きな目的としています。

皆様にご理解いただきたいこととして、国及び
道では、令和5年度から令和7年度までの3年間を
改革推進期間とし、地域移行への取組を重点的に
行い、地域の実情に応じて可能な限り早期に実現

ニコニコＢＯＸ 2023-24年度 合計577,550円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：山田荘一委員
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しようとしております。地域移行には、受け皿団
体、指導者の確保、財源の問題など様々な課題が
ありますが、このままでは、部活動が立ち行かな
くなる危機感を持っていただき、これまでの部活
動の在り方が当たり前であったことからの大胆な
発想で改革していく必要があります。部活動を学
校単独で支えるのではなく、学校を含めた地域で
支えること、さらには地域全体で子どもたちを育
てる環境の最適化を図ることの視点を持ち、町内
の学校、行政、関係団体等が連携を図りながら地
域のスポーツ・文化芸術活動を再構築していくこ
とが必要とされております。

遠軽町教育委員会では、令和5年度の対応とし
まして、 ①遠軽町部活動地域移行検討協議会の
設置及び開催（委員11名委嘱、任期3年）、②部
活動地域移行総括コーディネーターの配置・活
用、 ③休日の部活動地域移行の実証事業・アン
ケート調査（吹奏楽部・女子バレー部）を実施
し、検討をしております。

また、町広報6月号に掲載しておりますが、6
月26日に丸瀬布中央公民館にて、27日にメトロ
プラザにていずれも午後7時から広く一般町民対
象に部活動地域移行説明会を開催しますので、興
味のある方はご参加いただければ幸いです。

教育委員会としましては、皆様のご意見を頂き
ながら、今後遠軽町に見合った地域移行を検討し
てまいりますので、ご理解とご協力をお願いいた
します。


